



くらての元気が大集合!!

▶ 2018 くらて元気まつり

10月28日、2018 くらて元気まつりが行われました。会場となった文化体育総合施設内では、焼きそば、唐揚げなどの飲食物や町内でとれた農産物の販売、消防はしご車の試乗体験、バザーなど今年も多種多様な出店が見られました。また、イベントステージでは、のぞみ保育園・西川第一保育所の子どもたちによる太鼓や踊り、ピエロのつよぼんさん(町内在住)によるバルーンショー、杉山瑞樹さん(町内在住)による歌のステージなどがあり、会場を大いににぎわせていました。今年はいくらて星空シアターと共同開催となったこともあり、この日は朝から夜までくらてで楽しめる一日となったようです。



警鐘、町に鳴り響く

▶ 秋季火災予防啓発パレード

11月9日からの全国火災予防週間に合わせ、11日、宮若市・小竹町・鞍手町の消防団と消防本部が合同で防火パレードを行いました。

今年は、鞍手町で出発式を行った後、消防車両8台が3市町を「カンカーン、カンカーン」と警鐘を鳴らしながら駆け抜け、火の用心を呼びかけました。これから空気が乾燥し、火災が起こりやすい季節になります。就寝前や出掛ける前にはしっかりと火の元を確認するなど火の取り扱いには十分に注意しましょう。

地域の安全は地域で守る

▶ 埴岡昌秀さんと松尾健一さんに表彰状

10月6日、福岡市で子どもの見守り活動など地域の安全・安心を考えるイベント「平成30年度安全・安心まちづくり県民の集いふくおか」が行われました。その中で、地域の防犯活動等にご貢献した人に対する表彰が行われ、埴岡昌秀さん(新



北)が防犯栄誉銀章(警察庁長官・全国防犯協会連合会会長連盟表彰)を、松尾健一さん(八尋)が防犯栄誉銅章(全国防犯協会連合会会長表彰)を受章されました。また、室木小学校区育成部会も防犯功労団体として表彰されました。

いずれの表彰も、青色防犯パトロール隊での子どもの見守り活動や声かけなど町の安全・安心、防犯意識の高揚に大きく貢献した功績が評価されたものです。これからも町の安全・安心を見守ってください。



まつしたさくら
松下桜子ちゃん

平成27年12月22日生まれ

今のブームは勝手にマニキュア、口紅つけておばけに変身!! 女子力アゲアゲ。物干し竿は鉄棒がわりのやんちゃ娘。これからもワガママ炸裂で大きくなあれ!! (父 有輝さん・母 己由希さん・中山)

お待ちしております

広報「すくすく日記」のコーナーでは、発行月に誕生日を迎える満3歳までのちびっ子を募集しています。1月生まれは、12月10日(月)までに申し込んでください。

お申し込みの際は、①顔写真のデータ(持込みの場合はプリント写真も可)②お名前③生年月日④メッセージ(80文字以内)⑤保護者氏名⑥住所⑦連絡用の電話番号を jouhou@town.kurate.lg.jp にメールでお送りいただくか、役場政策推進課(☎42局2111番)までお持ちください。

永年の功績をたたえて

▶ 11月2日、鞍手町表彰式



町の自治振興のため、町民の模範となるような善行があった人や永年にわたって町政の振興に寄与した人を表彰する鞍手町表彰式。今年は4人が選ばれ、11月2日、役場で表彰式がありました。受章者には、町長から表彰状と記念品が贈られ、来賓を代表して町議会議長からお祝いの言葉が贈られました。

●永年勤続表彰受章者（写真左から）

湯浅道弘さん、篠原守成さん、許斐英幸さん、久保田正之さん

女性目線の災害支援活動

▶ 中央公民館で平成30年度男女共同参画講演会



11月11日、中央公民館で鞍手町男女共同参画ネットと町の共催による鞍手町男女共同参画講演会が開催されました。講師は飯塚市防災危機管理監の吉田英紀さん。吉田さんは、陸上自衛官として日本各地を赴任、現在は飯塚市で防災現場の最前線で活躍されています。講演会では女性目線に立った災害発生時の対応や災害支援活動の重要性について解説されました。

吉田さん自身の経験に基づいたお話は、とてもわかりやすく、参加者にも好評だったようです。

11月11日は介護の日

▶ 在宅医療介護連携推進キャンペーン事業



11月8日、トライアル鞍手店前で地域包括支援センターとくらすび病院、やすらぎ園在宅介護支援センターの多職種協働によるキャンペーンティッシュの配布が行われました。包括支援センターでは、住み慣れた地域で自分らしく暮らしていけるように、在宅医療と介護を一体的に提供できる体制を構築することを目的として医療介護連携事業に取り組みられています。皆さんもこの機会にご自身の健康について考えてみてはいかがでしょうか。

ふうせんバレーで仲間と協力

▶ 町立体育館で子ども会体育大会



10月21日、町立体育館で子ども会体育大会が行われました。競技種目は昨年からは実施されている、ふうせんバレーボール。簡単そうな響きとは裏腹に、動きの読めない風船をチーム全員がそれぞれ1回ずつ触ってから相手コートに返さなければならない、選手たちは常にハラハラドキドキの状態です。また、風の抵抗を強く受ける風船では、相手コートに突き刺さるようなアタックを打つことも容易ではありませんが、この日のために練習を重ねた選手たちは、磨いたテクニックを駆使して得点を奪っていました。

すくすく日記

12月生まれ

Happy birthday to you.



う え き か え で
植木 楓ちゃん

平成29年12月3日生まれ

楓ちゃん、1歳のお誕生日おめでとう。楓の笑顔で家族みんな癒されます。生まれてきてくれてありがとう!!(父 保貴さん・母 尚子さん・弥生)



こ な が み つ り よ う ま
小長光涼真くん

平成29年12月22日生まれ

りっくん1歳のお誕生日おめでとう!!笑顔がステキな我が家のアイドルです♪お兄ちゃんたちに負けたくないよう…強くたくましく育ててね☆(父 貴裕さん・母 早織さん・中山)